

Pressestelle, Freitag, 27. September 2013

Einladung zum Konzert „In Klang verwandeln“

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim lädt in Kooperation mit dem Integrationsbüro der Stadt Mühlheim und der Evangelischen Friedensgemeinde Dietesheim

am Samstag, dem 12. Oktober 2013 um 19:00 Uhr
in der Gustav-Adolf-Kirche,
Untermainstr. 4, Mühlheim am Main

zum Konzert unter dem Titel „In Klang verwandeln“ im Rahmen der Interkulturellen Wochen im Kreis Offenbach ein.

Stefan Albrecht (Flöte) und Heike Matthiesen (Gitarre) spielen Werke von Komponisten aus mehreren Ländern, unterschiedlicher Stilrichtungen und Epochen. Die beiden Ausnahmekünstler konzertieren seit vielen Jahren als Duo Serenade.

Stefan Albrecht lehrt als Dozent am Peter-Cornelius-Konservatorium der Stadt Mainz und an der Musikhochschule Mainz. Ferner ist er Autor eines international verlegten Unterrichtswerkes für die Flöte. Albrecht tritt regelmäßig in verschiedenen Kammermusikbesetzungen auf.

Heike Matthiesen gehört zu den führenden deutschen Gitarristen. Seit 1997 ist sie der Villa Musica Mainz eng verbunden. 2008 debütierte sie im Gewandhaus Leipzig. Neben ihrer solistischen Auftritte konzertiert Matthiesen auch als Kammermusikerin.

Im Anschluss an das Konzert gibt es Gelegenheit zu Gesprächen im geselligen Rahmen im „Haus Ruth“.

Der Eintritt ist frei. Um Spenden wird gebeten.

Kontakt: Isabella Doktor, Tel.: 06108/601713, E-Mail: i.doktor@stadt-muehlheim